6 Piéces

191 m2

Réf. 84590049
8200 €

Cap-Ferret

Maison a louer (33970)
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L'agence BARNES Cap Ferret vous présente cette somptueuse villa
neuve, idéalement située dans le trés prisé quartier du phare du Cap
Ferret. Offrant une capacité d'accueil de 10 personnes, cette villa se
distingue par son ambiance chaleureuse et moderne, ou les couleurs
douces créent un environnement des plus charmants. La vaste piece
de vie, baignée de lumiere et dotée d'une belle hauteur sous plafond,
comprend un salon et une salle a manger ouverts sur la terrasse,
offrant une vue imprenable sur la piscine en toile de fond. Une

magnifique cuisine ouverte, entierement équipée avec unflot ...

BARNES Cap Ferret presents this sumptuous new villa, ideally located in the highly
sought-after Cap Ferret lighthouse district. With a capacity of 10 people, this villa
stands out for its warm, modern ambience, where soft colors create a most
charming environment.The spacious living area, bathed in light and boasting high
ceilings, includes a lounge and dining room opening onto the terrace, with a
breathtaking view of the swimming pool in the background. A magnificent open
kitchen, fully equipped with a central island, as well as an adjoining laundry room,

complete this convivial living ...

BARNES BASSIN D'ARCACHON
11 BOULEVARD DE L'OCEAN - 33115 PYLA-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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